



## BPK Jateng Menyambut Kalan Baru

**Semarang, Kamis (15/08/24)** – Kepala Perwakilan BPK Provinsi Jawa Tengah **resmi** dijabat oleh Karyadi S.E., M.M., Ak., CA., CFrA, CSFA yang sebelumnya menjadi Kepala Perwakilan (kalan) BPK Jawa Timur menggantikan Hari Wiwoho, S.E., M.M., Ak., CA., CSFA yang kini menjabat sebagai Inspektur Penegakan Integritas Inspektorat Utama BPK. Acara Sertijab disaksikan langsung oleh Anggota V selaku Pimpinan Pemeriksa Keuangan Negara V BPK RI Dr. Ir. H. Ahmadi Noor Supit, M.M., CSFA., CGRE, CertDA, CFrA dan Auditor Utama Keuangan Negara V Dr. Slamet Kurniawan M.Sc., Ak. CSFA., CPA., CFrA., ERMCP.

Digelar di Auditorium Kantor BPK Jateng, acara tersebut dihadiri oleh Penjabat Gubernur Jateng Komjen Pol. Purn. Nana Sudjana, A.S., M.M., sekda provinsi dan Forum Komunikasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) Provinsi Jateng. Acara sertijab juga dihadiri oleh para kepala daerah, pimpinan DPRD, pimpinan instansi vertikal dan insan media di Jawa Tengah.

Dalam sambutannya, Anggota V BPK RI Ahmadi Noor Supit mengatakan bahwa kegiatan promosi, rotasi, dan mutasi merupakan upaya yang harus terus dilakukan dalam rangka menjaga dan membangun budaya organisasi BPK yang berlandaskan pada nilai-nilai dasar independensi, integritas, dan profesionalisme.

Menurutnya, acara sertijab bukan sekedar seremonial karena sangat penting untuk menjaga kelangsungan tugas dan fungsi organisasi. Selain itu, sertijab juga dapat digunakan untuk menjalin komunikasi, membangun sinergi dan kolaborasi, serta meningkatkan koordinasi dengan kalangan *stakeholder* dan mitra kerja BPK Jateng.

Anggota V BPK RI juga menyampaikan harapan kepada Kepala Perwakilan yang baru agar terus memperkokoh keberadaan BPK dan memberikan kontribusi nyata dalam mewujudkan tata kelola keuangan daerah yang lebih baik serta dapat membina komunikasi dan kerjasama yang baik dengan seluruh entitas dan *stakeholder* untuk mewujudkan pengelolaan dan pertanggungjawaban keuangan Negara/Daerah yang transparan dan akuntabel khususnya di Wilayah Jawa Tengah.

### Informasi lebih lanjut:

---

Siti Rahmawati Arifah, Kepala Subbagian Hubungan Masyarakat  
Telp. 024-8660826 Ext. 2013  
Email: [humas.jateng@bpk.go.id](mailto:humas.jateng@bpk.go.id)